

コラムのピット

CHISATO HAMANO
ARAO SATOSHI
SU-NAKA

濱野智紗都

京都府出身。物心ついた頃から夢はボートレーサー。京都東映にて時代劇を中心に子役をしていたことも。99期の養成所試験に一発合格したが、ケガで無念の途中退所。その後、ピットリポーターやインタビュアーとしてボートの世界に飛び込んだ。将来の夢は小料理屋の女将になること。

ちいちゃん ピットこぼれ話



今月は多摩川ヴィーナスでのお話です。夏に戸田で初めて会った時から「なんかギャルっぽくて好き」になってしまった谷口佳蓮選手。金髪ロングに長いまつ毛。私が平成ギャルに憧れていたからなのか？ なぜか目で追ってしまっているだったので、思わず「ギャルっぽいですよね！」と声を掛けてしまいました。すると「いやいや

全然！ 清楚系でやらしてもらえます（笑）」との返し。ますます好きになってしまふ。師匠が森高一真選手なのでエピソードを聞いてみましたが「ピー（放送禁止）が多すぎて言えません！」だって（笑）。近年、キアラが崩壊気味の森高選手。もうバレーはいると思います。が、弟子には愛情深くお父さんみたいな存在。よく森高家に行って、家族のように可愛がってもらっているとか。「でも2人きりで食事に行ったことはないんです。森高さんらしい気遣いですかね」。なるほどなるほど。そんな弟子から師匠へキツいひと言。「下ネタがちょっと多すぎます（笑）」。さてもう1人。ずっとお会いしなかった山田理央選手。23年11月の戸田で、6コースからあげつないまくり差しを決めたレースで一目惚れしてしまいました。ただ、想像と違って、雰囲気はふんわりおっとり系。「割と静かなタイプで、自分で話すより人の話を聞く方が好きですね」という癒し系なんです。近況は「イチカバチカのターンをしていたのが、気持ちを



抑えられるようになってA2級になれました。でも逆に冷静さを得たことで握れていない。バランスが難しいです。私、3歩歩くと忘れるようなところがあるので、もっと緊張感を持ってやっていたのかなとですね」と、ちょっと又けるところもあるそうで…。

今の目標は「優出」と「レディースオールスター出場」という24歳。ファンの皆さま、清き一票をお願いします！



オートフォーカス

AUTO FOCUS

荒尾 聡

福岡県出身。飯塚オート所屬のオートレーサー。SG5勝、GI12勝を誇るオート界のスタートキング。趣味はゴルフで、すし石垣プロのキャディーを務めたこともある。特技はお酒を飲むと誰とでも仲良くなること。オートとボートとソフトバンクホークスをこよなく愛する。

マクールをご覧のみなさま、ついにこの時がやってまいりました。私、オートレーサーでありながら、ボート専門誌でコラムを書くという、とんでもないことをさせていただくようになって早3年がたちました。

ついに！ 今回をもちましてこのコラムを卒業させていただきますことになりました(涙)。思い返せば、このコラムでいろんなことを書いてきましたが、唯一の心残りといえば、SGの優勝報告ができなかったことです。記念の優勝報告は何度かさせてもらいましたが、や

はりSGでしたかった…。このコラムの執筆時はまだ年末の一番「スーパースター王座決定戦」前。もしも何か間違って優勝でもしたら、特別枠で報告させてもらえらるるように交渉してみます(笑)。

ただ、オートレースもボートレースも同じですが、世代交代が本当に早い！ 気付けば僕もベテランの域。そろそろSGに出場することすら難しくなってきましたので、ここ何年かが勝負だと思っています。

皆さん、オートレースのことは忘れても、荒尾聡のことは忘れないでください！(笑)。そして長い間ご愛読いただき本当にありがとうございます。ボートレースに負けないよう、オート業界も盛り上げていきたいと思います。西山貴浩のようには無理かもしれませんが、ボートレース共々、オートも応援のほどよろしくお願ひいたします。3年間、本当にありがとうございました！



1年後を意識

グランプリの時期になると今年も終わるんだなと感じます。今年も大きな病気もなくやってこれて良かった。不摂生と呼ばれることの全てをやっている僕にとっては奇跡です。レーサーのインタビュ等で「1走1走積み重ね」的な言葉をよく耳にします。その積み重ねのトップがグランプリのメンバー18人。1年間それを意識することは我々凡人には考えられない。尊

すーなか

大阪府出身。吉本興業で2001年デビュー。芸歴22年目のお笑い芸人。芸人界きってのボートレース通。戸田、桐生を中心に数々のボートレース番組に出演中。

すーなか

今月も どうも すいません

敬します。そして楽しませていただきました！

だが、僕にもついに1年後を意識する出来事が起きてしまいました。先日、息子がハマっているオアシスの30周年の展示会に行ってきました。写真はその時のものです。リブフォーエバーと検索していただければ本物の写真が見れますので、違いをお楽しみください。真似をして何回撮っても、僕からハリポッター感が消えませ

この数日後、オアシスの再結成と日本ツアーが発表された。そして何と数十倍とも言われるチケットが当たってしまった！ その日暮らしの僕の人生で、初めて1年後の予定が決まったかもしれない。どうかその日まで健康でいので、少しでも運動をしようと思えました。僕と同じチーム不摂生の皆様。お先に失礼します。まずはスクワットからやってみ

てなわけで今年も僕のしょーもないコラムにお付き合いいただけたらと思います。

